

La Congolaise des Eaux : Les syndicalistes s'insurgent contre l'absence de dialogue

Dossier de la rédaction de H2o
June 2022

Dans une déclaration rendue publique le 25 mai à Brazzaville, le collège des structures syndicales les plus représentatives de La Congolaise des Eaux (LCDE) dénonce le refus manifeste de dialogue du ministère de l'Energie et de l'Hydraulique pendant que la situation de l'entreprise se détériore. Les syndicalistes ont constaté que LCDE est traversée de plusieurs maux dont les esquisses de solutions ne seront trouvées que par le dialogue avec les partenaires sociaux. Ainsi la convention collective signée le 29 décembre 2020 et qui devait être applicable en 2021 est-elle restée dans les tiroirs du ministère. S'y ajoute la non visibilité des actions liées aux réformes décidées par le gouvernement. Dans le même temps, les précarités d'eau constatées dans plusieurs villes congolaises sont dues en grande partie aux problèmes organisationnels, financiers et matériels. Aussi les syndicats invitent la tutelle à prendre les dispositions nécessaires pour remettre de la cohésion et de la sécurité dans le climat social de l'entreprise. Ils sollicitent du président du conseil d'administration la création des conditions permissives pour la bonne marche de l'entreprise et l'amélioration des résultats attendus et demandent au Premier ministre d'interpeller les responsables à ce sujet.

Les Dépêches de Brazzaville (Brazzaville) - AllAfrica Â